

Selamat pagi sahabat peserta Kelas PajakMania Surabaya

Menyikapi kondisi yang saat ini berkembang terkait makin meluasnya Bencana Nasional Non Alam Covid-19 dan sesuai arahan Pemerintah, maka penyelenggaraan Kelas PajakMania Surabaya yang sedianya dilaksanakan pada tanggal 4 April 2020 secara resmi kami tunda. Terkait *reschedule* acara, berikut disampaikan beberapa poin, yaitu:

1. *Reschedule* acara dilakukan dengan memperhatikan batas akhir penyampaian SPT Tahunan PPh Badan. Sampai pada saat ini belum ada pengumuman resmi dari DJP tentang relaksasi atau penundaan batas akhir penyampaian SPT Tahunan PPh Badan, namun dengan telah ditetapkannya status Bencana Nasional oleh BNPB sampai dengan akhir Mei 2020 maka kemungkinan adanya penundaan batas akhir penyampaian SPT Tahunan PPh Badan akan sangat besar terjadi.
2. Sambil menunggu perkembangan situasi yang terjadi maka kami telah menyiapkan beberapa perencanaan sebagai pengganti penyampaian materi Kelas PajakMania, yaitu:
 - Pada hari Sabtu tanggal 4 April 2020 akan diselenggarakan webinar eksklusif hanya untuk peserta Kelas PajakMania Surabaya menggunakan aplikasi Zoom. Detil teknis akan diinformasikan lebih lanjut.
 - Setelah kegiatan webinar, peserta akan diundang untuk masuk dalam Grup WA PajakMania Surabaya. Grup ini adalah grup dan forum diskusi yang disediakan oleh Tim PajakMania yang akan menjawab pertanyaan seputar dunia perpajakan. Anggota grup ini adalah para anggota Komunitas PajakMania yang pada edisi sebelumnya pernah mengikuti acara Kelas PajakMania.
3. Sambil mengikuti perkembangan selanjutnya, dengan kondisi jika batas akhir penyampaian SPT Tahunan PPh Badan diundur sekaligus juga situasi sudah memungkinkan untuk menyelenggarakan pertemuan-pertemuan tatap muka, maka kami akan tetap menyelenggarakan Kelas PajakMania Surabaya dalam waktu sebelum batas akhir penyampaian SPT Tahunan PPh Badan. Detil informasi ini akan kami sampaikan kembali minimal 2 (dua) pekan sebelum waktu penyelenggaraan.
4. Peserta yang dapat mengikuti kegiatan pengganti sebagaimana poin 2 dan *reschedule* acara Kelas PajakMania sebagaimana poin 3, tetap akan tercatat pada data kami dan biaya yang dibayarkan digunakan untuk penyelenggaraan acara pada poin 3.

Tim PajakMania mohon maaf atas ditundanya acara Kelas PajakMania Surabaya dan semua ketidaknyamanan yang terjadi. Semoga perencanaan yang kami siapkan tetap dapat memperlancar dalam melakukan pemenuhan kewajiban penyampaian SPT Tahunan PPh Badan. Semoga sehat selalu dan salam PajakMania.

Panitia Kelas PajakMania Surabaya